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#PASSIONEVERA

“La società è strutturata e 
ambiziosa, la squadra coraggiosa”

Il nuovo allenatore Marco Lucchi Tuelli

Ciò che mi preme ora è raggiungere la giusta condizione fisica per poi lavorare a livello tattico. 



Piazza Setti gremita per la presentazione della società
Grande entusiasmo e partecipazione per la presen-
tazione ufficiale della C.S. Trevigliese per la stagione 
2024-2025. Nella bella cornice di piazza Setti, davanti 
a circa trecento persone presenti, sono sfilate tutte le 
squadre del settore giovanile, la squadra femminile, la 
special e per ultima il gruppo di Eccellenza. Lo slogan 
della serata, che ha accompagnato negli ultimi mesi 
sostenitori, dirigenti e tifosi, è stato “Passione Vera” 
proiettato sul led collocato sul palco dietro alle spalle 
di Gigi di Cio, presentatore della serata.

Ad aprire la serata il vicepresidente e patron Anto-
nio Imeri che ha ribadito la ferma volontà di fare un 
campionato di vertice “perché l’Eccellenza non è la 
categoria che compete a questa città”. Sul palco sono 
sfilati tutti i dirigenti, dal presidente Gigi Resmini che 
ha sottolineato la solidità della società “fatta da soci 
che ogni giorni si confrontano” a Pinuccio Redaelli, ex 
presidente e anima storica della società. La macchia 
bianco azzurra dei ragazzi delle giovanili (dai Pulcini 
all’Under 19) si è spostata dall’anfiteatro della piazza 

Presentato il progetto
Trevigliese 2024 - 2025 

al palco, passando tra la gente. 
Grandi applausi per le giocatrici della squadra femmi-
nile, al secondo anno dall’inizio del progetto in rosa, 
e per la squadra Special cresciuta e diventata realtà 
importante per la società. Per ultimo il capitano della 
squadra di Eccellenza Daniele Maffei con la figlia in 
braccio a chiudere la bella serata bianco azzurra.

CS Trevigliese prima squadra CS Trevigliese Special



Quali sono le prime sensazione dopo pochi giorni 
in cui ricopre il ruolo di mister?
Ho avuto subito l’impressione di una società orga-
nizzata sotto tutti i punti di vista, in forte crescita, 
ottime strutture e ambiziosa di fare un campionato 
di vertice. Dovremo attendere che la squadra entri in 
condizione, stanno lavorando da circa un mese. Co-
nosco parte di questi giocatori, ci vuole tempo per 
trovare l’amalgama. Per il principio di calcio che ho in 
mente è importante il rapporto diretto con i giocato-
ri, per mettere tutti quanti in condizione di fare bene. 

Esordio vincente con il Cinisello in Coppa, cosa le 
è piaciuto?
Siamo una squadra offensiva, brava ad aggredire 
l’avversario indipendentemente dalla qualità che tro-
viamo di fronte. E’ un principio mentale importante. 
Mi è sembrata una squadra coraggiosa. 

“NON PARLO DI MODULI MA 
DI PRINCIPI DI GIOCO”
Intervista al  nuovo mister 
Marco Lucchi Tuelli.

La Trevigliese con un gol di Viola al 15′ del se-
condo tempo batte il Cinisello e approda al turno 
successivo di Coppa Italia Eccellenza. Dopo una 
prima frazione di gioco in cui la gara non vive di 
particolari emozioni, nella ripresa Viola (16′) è le-
sto in area a sbloccare il risultato. 
Trevigliese autoritaria nel secondo tempo, con una 
palo e una traversa raccolti, e bottino che poteva 
essere più ampio. Dopo il pareggio conseguito la 
prima giornata di Coppa Italia in casa della Castel-
lana (1-1), la Trevigliese con la vittoria contro il Ci-
nisello continua la marcia in Coppa Italia.

“La Trevigliese batte il Cinisello e avanza in coppa Italia”

Cosa si aspetta in vista della terza di campionato con 
l’Olginatese?
Questa settimana abbiamo lavorato su situazioni di 
difesa e di attacco. Non sono un allenatore che parla 
di moduli, ma in base ai principi sul quale lavoriamo in 
allenamento i ragazzi devono svilupparli in campo. Ciò 
che mi preme ora è raggiungere la giusta condizione 
fisica per poi lavorare a livello tattico.

CS Trevigliese Femminile CS Trevigliese Juniores
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